

Das Lämmlein.

Ein junges Lämmlein, weiß wie Schnee,
Ging einst mit auf die Weide;
Muthwillig sprang es in dem Klee
Mit ausgelass'ner Freude.

Hopp, hopp, ging's über Stock und Stein
Mit unvorsicht'gen Sprüngen.

„Kind!“ rief die Mutter, „Kind! halt' ein,
Es möchte dir mißlingen!“

Allein das Lämmlein hüpfte fort
Berg auf, Berg ab voll Freuden,
Und endlich muß's am Hügel dort
Für seinen Leichtsin'n leiden.

Am Hügel lag ein großer Stein,
Den wollt' es überspringen,
Es sprang und fiel und brach ein Bein —
Aus war nun Lust und Springen.

Der Kukul.

Der Kukul sprach mit einem Staar,
Der aus der Stadt entflohen war.

„Was spricht man,“ fing er an zu schreien,
„Was spricht man in der Stadt von unsern Melodeien?
Was spricht man von der Nachtigall?“ —